
 

  
  

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 

du 19 juin à 18h30 

 

 

  

1. PRÉLIMINAIRES  

 1.1.  Ouverture et vérification du quorum. 

Sont présents :  

M. Adam Gagnon, directeur              Mme Karine Lupien 

Mme Caroline Chauvin, directrice adjointe Mme Justine Breton 

Mme Elyse Guilbault               Mme Aminata Touré 

Mme Marie-Hélène St-Cyr              Mme Marie Chantal Cabot 

Mme Justine Le Mao               M. Cimon Châteauvert  

Mme Josie-Anne Pilon                                          Mme Valérie Savard                      
Mme Suzi Medeiros  
Mme Julie Hébert  
                                                

1.2. Adoption de l’ordre du jour.  

Proposé par Mme Justine Breton 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-47 
 

1.3. Question du public.  

Aucun 

1.4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2023. 

Proposé par Mme Justine Le Mao 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-48 

                                395 , boul. de l’Amérique - Française   
                               Gatineau J9J 2T5 (819) 685 - 2615   

                                                                                         ecole036@csspo.gouv.qc.ca   
  
  



  

1.5. Suivi du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2023.   

2. DÉCISIONS  

2.1 Guide de fonctionnement du Service de garde 
M. Gagnon présente le Guide de fonctionnement du service de garde selon le modèle 
commun à travers le centre de service scolaire. 

- Les élèves TSA peuvent participer aux activités spéciales lors des journées 
pédagogiques. 
- Mettre plus de détail pour les activités offertes durant les journées pédagogiques.  

 

Proposé par Mme Suzi Medeiros 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-49 
 

 

2.2 Frais aux parents  
              Présentation des frais aux parents. 
 

Proposé par Mme Touré 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-50 
 

 

2.3 Planification budgétaire 

       M. Gagnon présente le budget fait par la CSSPO (voir annexe)  
 

Proposé par Mme Valérie Savard 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-51 
 

 

2.4 Campagnes de financement 23-24 
      Mme Medeiros nous présente les activités prévues pour 2023-2024. Améliorer la 
communication entre l’opp et les levées de fond pour 6e année. Ajouté un dîner pizza. 
 

 

Proposé par Mme Valérie Savard 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-52 



 

 

 

2.5 Activités et sorties 23-24  

      Présentation des activités soumises par les enseignants pour l’année 2023-2024, par un 
tableau différent pour chaque niveau. * Ajout dans le titre 1re année et 2e année. 
 

Proposé par Mme Justine Breton 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-53 
 

  

3 INFORMATIONS  

 3.1.  Marchethon  
Le marchethon est annulé l’opp manque de temps pour bien l’organiser. 
  
 3.2. Assemblé générale 11 septembre à 18h30  
 

 3.3. Visite des 5 et 4 ans 

L’accueil des 4 ans a eu lieu le 2 juin 2023 et l’accueil des 5 ans le 19 mai, sous la 
même forme que l’année dernière. Le taux de participation fut de 70%.  
  
 3.4.  Agenda  
Il y aura un agenda pour l’année 2023-2024 pour les 4, 5 et 6 années. 
  
 3.5. Dates de fin d’étape 23-24 

13 octobre 1re communication 

16 novembre bulletin 

1 mars bulletin 2e étape 

2 juillet bulletin 3e étape 

 

 3.6. Suivi cour d’école  
À la suite de la rencontre du comité, il y aura une dépense pour du mobilier extérieur 
cet été. Autre budget va venir plus tard et sera supervisé par les ressources 
matérielles avant la fin de l’année scolaire. 
 



 

 3.7. Suivi Mobi-O  
Un groupe de parents ont marché avec Mobilo dans le quartier, à la suite de cela, ils feront 
leur recommandation à la ville de Gatineau qui sera remis à la CSSPO pour établir nos 
corridors de sécurités. Nous mettrons en place un des brigadiers adultes et juvéniles. 
 

 3.8. Camp de jour TSA, L’envol du Grand-Héron 

Un camp pour TSA verra le jour cet été à notre école, en collaboration avec Le Relais. Le 
camp a reçu un don de 20 000$ (à chaque 3 ans) de M. Choquette et de certains politiciens. 
Mme Hébert a travaillé très fort sur ce projet ‘’L’envol du Grand Héron’’. 
 

 3.9. Moyens de pression (transport, enseignants, soutien)  
Le transport scolaire ne sera pas de retour pour cette année, nous pensons que ce sera la 
même situation en septembre. Pour les enseignants le mandat de grève a été approuvé 
illimité cet automne. Dans notre école cela se passe bien. 
 

3.10. Clientèle 23-24 et services  
Nous serons à 32 groupes; 4 préscolaires 4 ans, 5 préscolaires 5 ans, 7 classes spécialisées, 
2-1re années, 3 2e années, 2-3e années, 3-4e années, 3-5e année et 2-6e années. 

 

3.11. L’évaluation critériée 

Certains parents ont rencontré la direction au sujet de la façon d’évaluer les élèves, 
surtout aux 3e cycles, ils ont des inquiétudes pour la rentrée au secondaire dans les 
écoles privées. L’école a rassuré les parents en les informant que cela sera réévaluer 
avec l’ensemble des enseignants et qu’un suivi sera fait avec les écoles secondaires, pour 
connaitre leur fonctionnement de sélection.  

  

  

4. VARIA  

Rien. 

  

5. MESSAGES  

5.1. Mot de la ou du président (e) 

Le président remercie tout le monde, tous étaient bien engagés et une belle 
participation. Merci aux enseignants qui sont très engagés. Bravo pour la soirée cinéma, 
beau rassemblement de la communauté. Ce fut très populaire. M. Châteauvert 



mentionne que la direction est très ouverte aux parents, que ce n’est pas gênant de 
venir les rencontrer. 

5.2. Mot de la direction 

Le directeur mentionne qu’il y a un bel engagement des gens du CE, très respectueux. Nous 
sommes là pour les enfants et la communauté.  

5.3. Mot du représentant au comité de parents 

Nouvelle école 037 sera situé sur la rue du Golf.  

5.4. Mot de la représentante du comité EHDAA 

Rien.  

5.5. Mot de la représentante de l’OPP  

La soirée cinéma a permis d’amasser 1200$. Les parents participent bien l’or des grosses 
activités, cependant au niveau de l’organisme il manque des gens. Merci, aux directions, aux 
enseignants et de Marie-Chantal pour aider à la pizza. Chapeaux aux enseignants! Dernière année 
à Mme Valérie Savard, merci à elle pour son dévouement pour toutes ces années dans nos écoles. 

5.6. Mot de la responsable du service de garde  

 

5.7. Mot du personnel  

Mme Marie Hélène nous partage qu’elle est contente de son année, trouve que nous avons une 
bonne collaboration avec tous les enseignants qui arrivent de partout. 

Mme Justine Le Mao, trouve que ce fut une belle année, nous avons pu partir plein de beau projet. 

5.8. Mot des parents  

Mme Savard très émue, car elle quitte l’école sa dernière termine le primaire, elle était parent 
bénévole durant 13 ans. 

5.9. Mot des membres de la communauté  

Éducation Outaouais offre des activités pour les enfants durant l’été. 

  

6. PROCHAINE RENCONTRE  

6.1. Date et lieu de la prochaine rencontre   

 

 



  

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

7.1. Levée de l’assemblée 

Fin de l’assemblé 20h50  

Proposé par M. Cimon Châteauvert 
Adopté à l’unanimité 

CÉ-22-23-54 
 


